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会 議 名 令和６年度第１回野田市情報公開・個人情報保護審査会

議題及び議

題毎の公開

又は非公開

の別

個人情報取扱事務について（公開）

報告事項

(1) 日本語ボランティアの養成に関する事務の開始について（企画調整

課）

(2) 組織改編に伴う変更について（行政管理課）

(3) 総合公園水泳場代替施設提供に関する事務の変更について（スポー

ツ推進課）

(4) 除染実施状況調査台帳管理事務の開始について（環境保全課）

(5) 野田市私立保育所等保育事業補助金交付事務の開始について（子ど

も保育課）

(6) 野田市私立保育所等障がい児等保育事業補助金交付事務の開始につ

いて（子ども保育課）

(7) 野田市こども誰でも通園制度事務の開始について（子ども保育課）

(8) 野田市夜間休日オンライン診療体制構築業務に関する事務の開始に

ついて（保健センター）

日 時 令和６年８月８日（木）１４時０５分から１５時２４分まで

場 所 市役所低層棟４階 職員控室

出席委員氏名 須賀 昭徳、金沢 幸彦、玉真 聡志、松本 純子、有賀 ヒメ子

事 務 局 等 実施機関 立 厳（企画調整課企画調整係長）、池松 美玲（企画調

整課企画調整係主任主事）、水越 紀秀（行政管理課事務管理係

長）、田村 和樹（行政管理課事務管理係主査）、齋藤 豊（スポー

ツ推進課長補佐）、深町 雄也（スポーツ推進課スポーツ推進係

長）、佐田 徹（環境保全課長補佐）、佐藤 亮（環境保全課公害対

策係主任主事）、小澤 みどり（子ども保育課長補佐）、中村 憲一

（子ども保育課管理係長）、高橋 昇平（子ども保育課管理係主

査）、田中 和輝（子ども保育課管理係主査）、志治 愛弓（子ども

保育課管理係主事）、中山 知子（保健センター長補佐）、飯塚 純

子（保健センター健康増進係主任主査）、松本 貴 （総務課法務室

主査）、田口 真衣 (総務課法務室主任主事)、

事務局 寺門 洋行（総務課長）、関 沙織（総務課市民相談・庶務係

主査）

傍 聴 者 ３人

議 事

令和６年度第１回野田市情報公開・個人情報保護審査会の会議結果（概要）は、次のと

おりである。
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個人情報取扱事務について（公開）

報告事項

(1) 日本語ボランティアの養成に関する事務の開始について（企画調整課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 外部業務委託をするに当たり、委託先に参加者名簿を渡すことはあるか。

花立係長 委託先に参加者名簿を渡すことはありません。

池松主任主事 委託内容は、講師の派遣、講座の実施及びテキストデータの作成のみで

す。講座参加者の受付は市職員が行うため、委託先に参加者名簿を渡すことはありま

せん。

玉真委員 日本語教室を開催するに当たり、国際交流協会が関与する例が多いが、今後

市から国際交流協会に、ボランティアの参加者名簿を開示する予定はあるか。

池松主任主事 市が国際交流協会に参加者名簿を開示する予定はありません。ボランテ

ィア参加者から国際交流協会へお問い合わせいただくことを想定しております。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ日本語ボランティアの養成に関する事務の開

始についての議題を終了する。

(2) 組織改編に伴う変更について（行政管理課）

担当者から概要の説明を受けた。

須賀会長 こちらの案件については、組織改編に伴う担当課の変更の報告のみとなるた

め、組織改編に伴う変更についての議題を終了する。

(3) 総合公園水泳場代替施設提供に関する事務の変更について（スポーツ推進課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 総合公園水泳場を開放していたとき、利用者に学校プール開放受付票に類する

書面の記入を求めていたか。

齋藤課長補佐 学校プール開放受付票に類する書面の記入は求めていませんでした。

玉真委員 総合公園水泳場の代替施設として、今回各小学校を利用するのに今回に限り学

校プール開放受付票の記入を求める理由を伺いたい。

深町係長 利用者が忘れ物をした場合、事故及び怪我等の対応で必要になると想定してお

ります。

玉真委員 利用条件に違いはないと考えるが、情報収集する目的は何か。

齋藤課長補佐 今回、水泳場代替施設として小学校を提供することが初めての取組という

こともあり、利用者のデータを収集し分析することで、来年度以降のプール開放業務に

生かしたいと考えております。

金沢委員 委託先の個人情報の管理方法について御教示願いたい。

深町係長 業務中は、委託業者がプール開放受付票を施錠した金庫の中に保管します。業



3

務終了後は、速やかにプール開放受付票を市に提出するよう求めています。

金沢委員 委託業務契約書の中で詳細にうたわれているということでよろしいか。

深町係長 そのとおりでございます。

有賀委員 プール開放受付票について、住所ではなく学校名の記入を求めた方が、来年度

以降のプール開放業務に生かせるデータを収集できるのではないか。

斎藤課長補佐 有賀委員のおっしゃるとおり、学校名を記入する方が来年度以降に参考に

なると思いますので、検討させていただきます。

玉真委員 こちらは意見になるが、個人情報を収集する目的があまり定まっていない印象

を受ける。誰に対し何を提供したいのか到達点を明確にし、内容をもう少し精査する必

要があると考える。

須賀会長 個人情報を収集する目的を明確にすることを課題で検討していただきたい。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ総合公園水泳場代替施設提供に関する事務の変

更についての議題を終了する。

(4) 除染実施状況調査台帳管理事務の開始について（環境保全課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 １点目に、情報を収集する関係各課は現時点で把握しているか。２点目に、野

田市内で土壌放射性物質に汚染された土壌があるか。３点目に、目的外利用提供先に国

や県の記載がないが、今後国及び県に提供する予定があるか以上の３点について御教示

願いたい。

佐藤主任主事 放射性物質に汚染された土壌はあるが、除染自体は既に完了しています。

そのため、情報を収集する関係各課も把握しております。台帳の提出については、基本

的に毎年環境省に報告をしているものになりますので、県も把握しているものです。

玉真委員 除染実施状況調査台帳を環境省及び県に提供している理解であれば、目的外利

用・提供先への記入が必要になるかと思う。

事務局 法令等を確認の上、当該提供が目的内・外いずれによるものか検討させていただ

きたい。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ除染実施状況調査台帳管理事務の開始について

の議題を終了する。

(5) 野田市私立保育所等保育事業補助金交付事務の開始について（子ども保育課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 保育士配置改善事業について、保育士設置の経費補助ということだが、保育

士そのものの情報は収集しないのか。

小澤課長補佐 保育士の氏名は収集します。また、保育士資格の有無も確認します。

金沢委員 収集する個人情報の中に障害者手帳や医師の診断書とあるが、その中に住所も

記載されているため住所も収集項目に入るのではないか。
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小澤課長補佐 氏名と生年月日が把握できれば足り、住所は特に収集の必要がないため、

マスキング処理をして対応いたします。

松本委員 一時預かり事業及び保育士配置改善事業実績について伺う。

小澤課長補佐 一時預かり事業については、過去の実績ですと年間に１、２人です。保育

士配置改善事業につきましては、年間 10 人程度です。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市私立保育所等保育事業補助金交付事務の

開始についての議題を終了する。

(6) 野田市私立保育所等障がい児等保育事業補助金交付事務の開始について（子ども保育

課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 宗教的な判断により食事に配慮を要する児童がいる場合の記載方法について御

教示願いたい。

小澤課長補佐 アレルギー管理表に記入いただきます。アレルギー管理表は、食べること

ができない食材を記入すれば足りるものです。そのため、宗教上の理由又はアレルギー

等の理由を問わないため、ここで情報は求めません。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市私立保育所等障がい児等保育事業補助金

交付事務の開始についての議題を終了する。

(7) 野田市こども誰でも通園制度事務の開始について（子ども保育課）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 野田市こども誰でも通園制度に関する利用券交付申請書で収集する個人情報の

項目を教えてほしい。

高橋主査 保護者氏名、電話番号、住所、利用者の氏名、生年月日、年齢を収集いたしま

す。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市こども誰でも通園制度事務の開始につい

ての議題を終了する。

(8) 野田市夜間休日オンライン診療体制構築業務に関する事務の開始について（保健セ

ンター）

担当者から概要の説明を受けた。

玉真委員 収集項目に公的扶助があるが、申込フォームにチェック項目を設けるという理

解でよいか。

中山センター長補佐 現在のフォームには入っておりません。生活保護受給者は、医療機

関を受診する前に生活支援課へ申し出た上で診療依頼書の交付を受け、それを医療機

関に提出する必要がありますが、オンライン診療の受付時間帯は夜間休日の生活支援課

窓口業務時間外であることや、委託業者において、全国的に生活保護受給者の受診申込
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みの前例がなく、参考にできる事例もないため、現在、委託業者と生活保護受給者に係

る受診方法について調整を進めているところです。

須賀会長 ほかに意見等あるか。なければ野田市夜間休日オンライン診療体制構築業務に

関する事務の開始についての議題を終了する。

須賀会長 以上で第１回野田市情報公開・個人情報保護審査会を終了する。

以上


